

SNUipp-FSU12 Les corniches de Bourran 8, rue de Vienne 12000 RODEZ

Tél: 05 65 78 13 41 Mail: <a href="mailto:snu12@snuipp.fr">snu12@snuipp.fr</a>

Rodez, le jeudi 25 juin 2020

à Madame la Directrice Académique des services de l'Education Nationale de l'Aveyron.

Objet : Organisation de la formation des nouveaux directeurs et directrices

Madame la Directrice Académique,

Nous avons appris avec stupéfaction que les professeurs concernés par la formation « Direction d'école » programmée du 22 juin au 2 juillet ont reçu leur convocation le vendredi 19 juin. Ceci est parfaitement inacceptable et profondément irrespectueux à l'égard de ces personnels.

En effet, cette formation organisée à Rodez oblige la plupart des participants à un déplacement, un déplacement parfois long. Cela peut avoir des incidences sur l'organisation de la vie personnelle et familiale qui demande de prendre des dispositions et qui nécessite un minimum d'anticipation.

De plus, certains d'entre eux sont déjà directeurs ou directrices en poste et avaient pris à ce titre de nombreux engagements pour les deux dernières semaines de l'année, période habituellement extrêmement chargée. Ceci, d'autant plus, que le lundi 22 juin était aussi le jour du retour à l'école de tous les élèves, une nième réorganisation imposée aux équipes et qui, assurément, requérait la présence des directrices et directeurs pour assurer l'accueil et l'information des familles. Le démarrage de la formation ce jour-là est incompréhensible.

C'est dans ce sens que plusieurs participants vous avaient adressé une demande d'aménagement afin de pouvoir assister à la formation tout en honorant les obligations et engagements pris dans le cadre de leur fonction.

On aurait pu s'attendre à ce que, en début de formation, des excuses leur soient présentées pour une convocation si tardive et pour tous les désagréments que cela leur occasionne. On aurait pu s'attendre aussi à ce qu'ils soient écoutés pour exprimer leurs difficultés et contraintes liées à cette période si particulière que nous vivons et aux fonctions qu'ils occupent. Il n'en a rien été, au contraire, les participants ont eu à faire face à des remontrances et à des pressions.

Le temps des louanges qui reconnaissaient le travail, l'engagement et le dévouement des directrices et directeurs particulièrement durant la crise sanitaire, semble déjà loin derrière nous. Cet épisode est une nouvelle illustration du caporalisme qui sévit de plus en plus dans notre administration

et de la maltraitance institutionnelle qui est faite aux personnels. Le SNUipp-FSU ne manquera pas de les dénoncer à chaque occasion.

Soyez assurée, Madame la Directrice Académique, de notre profond attachement au Service Public d'Education et au dialogue social.

Pour le SNUipp-FSU12, Les Co-secrétaires départementaux,

Stéphanie Massol

**Antoine Cantais**